

Jahresbericht 2019

Jubiläum

Im April 2019 konnten wir das 30jährige Bestehen unseres Vereines feiern. Voran gingen viele Vorbereitungen für die Generalversammlung mit anschliessendem Fest im Kirchgemeindehaus Wülflingen am 9. April. Wir durften einige Gäste dazu begrüssen: Stadtrat Nicolas Galladé, Christiane von Kloeden von der Pro Senectute Kanton Zürich, Peter Staub als Berater bei der Gründung, frühere Vorstandsmitglieder und zahlreiche Mitglieder. Insgesamt nahmen 90 Personen am Anlass teil. Viele bedankten sich für die Festschrift, die als Geschenk an die Anwesenden abgegeben wurde.

Mein grosser Dank gilt allen HelferInnen am Anlass, speziell Heidi Rebsamen mit ihrem Team. Wir wurden sehr professionell bewirtet. Einrichten, Tischen, Servieren, Abräumen, Abwaschen und Aufräumen, alles viel Arbeit und Zeit-aufwand. Allen ein herzliches Dankeschön!

Aussenkontakte

Ich durfte an der GV des Forum Elle unseren Verein vorstellen, ebenso an einer Weiterbildung des Careum, zusammen mit Heidi Imhof. Wir erfuhren viel Anerkennung für unsere Dienstleistungen. Wie im Vorjahr waren einige von uns wieder Gäste bei der zhaw für Interviews mit Studierenden, was beiden Seiten viel Spass gemacht hat. Am 2. November fand die Veranstaltung «freiwillig unterwegs» statt, auch hier waren wir im Königshof für unseren Verein dabei.

An der Mitgliederversammlung des Altersforums und an den Fachgruppen-sitzungen vertrat ich unseren Verein ebenfalls. Neu wurde Heidi Imhof in den Vorstand des Altersforums gewählt. Herzlichen Dank an Heidi Imhof für dieses zusätzliche Engagement.

Vorstand

Der Vorstand tagte an 5 Sitzungen. Das Jubiläum hat uns intensiv beschäftigt und wir sind dankbar, für all die Unterstützung, die wir erhalten haben.

Nach dem Rücktritt von Hans Küng als Kassier übernahm Peter Imhof zusätzlich dieses Amt. Der Vorstand war intensiv auf der Suche nach einem neuen Vorstandsmitglied. Gegen Ende Jahr hat uns Danielle Müller zugesagt, sich als Vorstandsmitglied und Vizepräsidentin zur Verfügung zu stellen. Wir werden sie an der nächsten Generalversammlung vorstellen und zur Wahl empfehlen.

Mitglieder

Mit 73 Eintritten und 42 Austritten bestand unser Verein per Ende 2019 aus 408 Mitgliedern.

Die Stundeneinsätze bei den Mitgliedern wurden uns mit rund 2010 Stunden gemeldet. Die effektive Zahl wird aber sehr viel höher liegen. Hier wieder einmal die Bitte, uns die geleisteten Stunden doch zu melden.

Der Vorstand hat zwei Informationsbriefe an die Mitglieder verschickt: im Mai informierte er über die abgeschlossene Unfall- und die Betriebshaftpflicht-versicherung. Im Oktober orientierte er über die geplante Statutenänderung und den Antrag der GAIWO, als Kollektivmitglied aufgenommen zu werden.

Vermittlerinnen

Im Mai hat sich Elisabeth Kruse als Springerin eingearbeitet und dieses Amt seither übernommen. Wir danken ihr herzlich für den Einsatz. Der Dank des Vorstandes geht auch an Heidi Imhof und Yvonne Haller. Die Vermittlerinnen sind die wichtigsten Personen für unsere Mitglieder. Von ihnen hängt der Erfolg der Einsätze bei unseren Mitgliedern ab.

Leider wird Heidi Imhof auf die nächste Generalversammlung ihren Rücktritt geben. Der Vorstand hat dies mit grossem Bedauern zur Kenntnis genommen, versteht aber den Entscheid.

Die Suche nach einer weiteren Vermittlerin hat gestartet und wir sind zuversichtlich, eine geeignete Nachfolgerin zu finden.

Handystamm

Der Handystamm entspricht einem Bedürfnis und wir können mit Freude von einem Erfolg sprechen. Die Zusammenarbeit mit der Pro Senectute Kanton Zürich ist gut und unkompliziert. Wir danken Christiane von Kloeden und Eva Walter, dass der Flyer bei der PSZH gedruckt werden kann und die Daten des Handystammes im Veranstaltungskalender aufgeführt sind.

Herzlichen Dank an Helene Spycher, Fritz Dürst, Robert Gould und Peter Imhof für ihren Einsatz als Fachleute am Handystamm.

Dank

Mein herzlicher Dank geht an die Vorstandsmitglieder, an die Vermittlerinnen, an alle, die uns beim Jubiläum unterstützt haben und natürlich an unsere Mitglieder, welche uns die Treue halten.

Ein grosser Dank gebührt allen Arbeitnehmenden, die unermüdlich im Einsatz stehen. Sie erfüllen den Zweck unseres Vereins, die Solidarität zwischen den Seniorinnen und Senioren zu fördern, mit grossem Erfolg.

Winterthur, im April 2020

Christine Kolb, Präsidentin